

Estudiantes participaron de foro bilingüe

Como una forma de consolidar el compromiso con espacios de formación y reflexión académica en torno a la educación bilingüe, estudiantes de primer año de la carrera de Pedagogía en Inglés de la Universidad de Antofagasta, participaron del Primer Foro sobre Educación Bilingüe en Chile: Insights into Mind, Language and Identity, organizado por la Doctora Mackarena Kartsevski, académica de la Universidad de Talca. La iniciativa surgió a partir de una invitación de la Sociedad Nacional de Pro-



ESTUDIANTES DE LA UA FUERON PARTE DEL FORO BILINGÜE.

fesores de Lenguas Extranjeras en la Enseñanza Superior (Sonaples) y de la cual participaron cerca de 25 estudiantes. La actividad contempló la

realización de seminarios dirigidos por estudiantes con temas como bilingüismo y cognición, salud mental, identidad y exposición lingüística. 🌟